

BÜRGERSCHAFTLICHES ENGAGEMENT



BÜRGERSTIFTUNG

Die richtigen Weichen gestellt

Mit einem Beitrag von 4.500 Euro beteiligt sich die Bürgerstiftung an der Förderung einer Schülerin und eines Schülers aus Weingarten, um ihnen den Weg zu einem höheren Schulabschluss zu ermöglichen.

Auch in Weingarten gibt es Schulkinder, die von ihrem schulischen Potenzial und ihrer Lernmotivation her die Voraussetzungen für eine höhere Schullaufbahn mitbringen, jedoch aus unterschiedlichen Gründen zu Hause kaum oder wenig Unterstützung haben, um diesen Weg auch bis zum Abitur zu schaffen. Für eine Schülerin

und einen Schüler aus Weingarten ermöglicht die Bürgerstiftung Weingarten eine individuelle Förderung, die ihnen den Einstieg in die weiterführende Schule erleichtern und sie auf ihrem weiteren Weg stärken und ermutigen soll. Die Förderung geschieht im Rahmen des Projekts „WEICHENSTELLUNG für Viertkläss-

ler“ der ZEIT Stiftung in Zusammenarbeit mit der PH Weingarten. Unter der wissenschaftlichen Leitung von Professor Dr. Bernd Reinthoffer konzipiert und von der Karl-Schlecht-Stiftung finanziert, konnte das Projekt 2014 erstmals in Baden-Württemberg umgesetzt werden. Mittlerweile organisiert Florian Ewald